

**BILLARD** / Der Eisenstädter Pascal André krönte sich am letzten Sonntag zum Landesmeister.

# Pascal André setzte sich im Finale durch

Vergangenen Sonntag fand im Billardcafé Pinkafeld die jährlich ausgetragene Pool-Billard-Landesmeisterschaft in der Kategorie 'Allgemeine Klasse', statt. Gespielt wurde in der Disziplin 14/1. Bereits am Vortag konnte der erst 13-jährige Nico Milalkovits bei der Jugend-Landesmeisterschaft, für den ASKÖ BSV Pegasus Eisenstadt die Bronze-Medaille erringen. Gold gab es dann am Tag des Hauptbewerbes. Nach einem knappen Finalsieg des Eisenstädters Pascal André gegen Johannes Gutmann vom UBC Billardcafé Pinkafeld, durfte sich Ersterer über die begehrte Medaille freuen. Zuvor konnte André den eigentlichen Favori-

ten des Turniers, Roland Glöckl, aus dem Bewerb drängen. André: „Es war heute wieder ein starkes Teilnehmerfeld. Umso mehr hat es mich gefreut, dass ich gegen einige gute Spieler gewinnen konnte. Dass es letztendlich Gold wurde, zeigt mir, dass sich meine letzten Trainingseinheiten bezahlt gemacht haben.“

Mit den Plätzen 84 und 90 führen Alfred und Barbara Bitriol vereinsintern weiterhin in der Österreichischen Pool-Billard-Rangliste. Bei insgesamt 1708 gewerteten österreichischen Lizenzspielern sind erstmals beide Parts eines Ehepaares unter den Top 100 vertreten.



*Landesmeister. Pascal André gewann am vergangenen Wochenende in Eisenstadt das Finale der Landesmeisterschaft.*

FOTO: ZVG